

**PENERTIBAN PEDAGANG BUNGA DI KAWASAN JALUR HIJAU JALAN
KHATIB SULAIMAN KOTA PADANG**

(Diajukan sebagai syarat memperoleh gelar sarjana hukum)

Oleh

AFRIZON SIDIQ

1110111030

Pembimbing I : Dr. Azmi Fendri S.H., M.Kn

Pembimbing II : Lerri Pattra S.H., M.H


**PROGRAM KEKHUSUSAN
HUKUM ADMINISTRASI NEGARA (PK VIII)**



UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2017

	No. Alumni Universitas	Nama Mahasiswa	No. Alumni Fakultas
		Afrizon Sidiq	
	a) Tempat Tgl Lahir : Padang, 15 Oktober 1992	f) Tanggal Lulus : 28 Juli 2017	
	b) Nama Orang Tua : Munir I. dan Yulisma R.	g) Predikat Lulus : Memuaskan	
	c) Fakultas : Hukum	h) IPK : 3,08	
	d) PK : Hukum Administrasi Negara (PK VIII)	i) Lama Studi : 5 Tahun 11 Bulan	
	e) No. BP : 1110111030	j) Alamat : Lolong-Belanti, Padang	

Afrizon Sidiq, BP 1110111030, Fakultas Hukum Universitas Andalas, Program Kekhususan

Hukum Administrasi Negara (PK VIII), Tahun 2017, 59 Halaman

ABSTRAK

Berdasarkan Undang-Undang Pemerintahan Daerah, daerah diberi kebebasan untuk mengelola potensi daerahnya secara luas untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Salah satu potensi yang dimiliki adalah munculnya Pedagang Kaki Lima (PKL). Fenomena PKL telah banyak menyita perhatian pemerintah, karena sering kali mengganggu ketertiban lalu lintas, menimbulkan kerawanan sosial dan tata ruang kota yang tidak teratur. Oleh karena itu, pemerintah melalui Peraturan Daerah Kota Padang Nomor 11 Tahun 2005 tentang Ketertiban Umum Dan Ketentraman Masyarakat, ingin menciptakan kondisi Kota Padang yang tertib, aman, damai, dan sejahtera. Adapun rumusan masalah yang dibahas adalah: 1. Bagaimanakah pelaksanaan penertiban pedagang bunga di Kawasan Jalur Hijau Jalan Khatib Sulaiman yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Padang? 2. Apa kendala yang dihadapi Pemerintah Kota Padang dalam melakukan penertiban pedagang bunga di Kawasan Jalur Hijau Jalan Khatib Sulaiman Kota Padang? Penulisan ini menggunakan metode penelitian secara yuridis empiris yaitu penelitian yang melihat bagaimana kenyataan dilapangan dan menghubungkannya dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Penelitian ini bersifat deskriptif analisis data kualitatif, yaitu data yang dijabarkan tidak berbentuk angka melainkan menggunakan teori dan konsepsi para ahli, peraturan perundang-undangan, serta logika untuk memperoleh kesimpulan yang relevan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa rendahnya kesadaran dan SDM para pedagang, serta pemahaman masyarakat akan pentingnya Perda ini. Serta Pemerintah Kota Padang diharapkan memberikan solusi dari penertiban pedagang bunga tersebut seperti penyediaan lokasi pengganti pedagang bunga tersebut untuk berjualan. Karena kita tahu bahwa usaha berdagang bunga sudah menjadi mata pencarian pokok para pedagang.

Kata Kunci: Penertiban, Pedagang Bunga, Jalur Hijau.

Tanda Tangan Penguji	1.	2.
Nama Terang Penguji	Dr. Khairani, S.H., M.H	Hendria Fithrina, S.H., M.H

Mengetahui,

Ketua Bagian Hukum Administrasi Negara : **Syofiarti, S.H., M.Hum**

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas Hukum/Universitas dan mendapat nomor alumnus :

		Petugas Fakultas/Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan

